
Mercredi 21 Février 2024

OBJET - Caméras de surveillance

Monsieur le Maire expose au conseil municipal que, suite à de nombreuses incivilités
sur la commune, notamment aux abords des sites de tri sélectif ou des dégradations sur
des véhicules, il conviendrait de protéger la commune (entrée non sécurisée et
bâtiments communaux) en ajoutant des caméras de surveillance pour un total de
27337.20 euros TTC.

Le Conseil Municipal, Ouï l’exposé, de Monsieur le Maire avec 12 voix pour et une
abstention.
Accepte l’idée d’installer des caméras de vidéosurveillance supplémentaires sur la
commune
Autorise Monsieur le Maire à faire les demandes de subventions nécessaires à

l’aboutissement de ce projet
Accepte le devis proposé par JD2M et les coûts qui s’y sont ajoutés (Enedis,

EURL PIOCH).

Pas présent pour le débat et le vote : Monsieur Gérard PIOCH.

Autorise Monsieur le maire ou l’un de ses adjoints à signer toutes les pièces
nécessaires à ce dossier.

Objet : Journées du patrimoine :

Monsieur le Maire informe le conseil municipal de la tenue des journées du patrimoine sur la
commune. A cet effet, un groupe de travail a été mis en place afin de valoriser au mieux notre
patrimoine local avec toutes les personnes intéressées : associations du village et autres. Une
réunion préparatoire sera proposée le 28 février à 18 heures.

Objet : Projets photovoltaïques :

Monsieur le Maire informe le conseil municipal de l’avancée des dossiers de panneaux
photovoltaïques sur la commune : une réunion a eu lieu en visioconférence entre la
commune, le Syaden et Energiter. Le Syaden et Energiter vont faire avancer le projet : nous
aurons des réponses en avril.

-
Objet : Etude achat véhicule électrique :
Monsieur le Maire informe le conseil municipal que le Piaggio utilisé par Roger
RODRIGUEZ fait face à de nombreuses réparations dont certaines très coûteuses. Il convient,
si le budget le permet, de le remplacer. Il propose alors de se tourner vers un véhicule
électrique. Des devis ont été demandés. Il reste à voir si nous pouvons bénéficier de



subventions. Des mails ont été envoyés à l’Etat et à la région afin de voir si cela est possible,
nous aurons deux primes de l’état pour un cumul de bonus et primes de 7000 euros.

Objet : Habitat Audois: Logements + lotissement Saint Antoine :
Monsieur le Maire informe le conseil municipal que des responsables d’Habitat Audois sont
venus le mardi 20 février afin de voir s' ils peuvent prendre la gestion de nos logements
communaux et voir la possibilité d’achat du bâtiment (ancien presbytère : 3 logements), le
tout en gardant l’ensemble des locataires.

Objet : Syaden :
Monsieur le maire informe de la mise en place d’un nouveau poste électrique plus performant
à la place de celui situé rue Prosper Mestre Huc. Le nouveau poste sera situé à l’angle d’un
parking au début de la rue Henri Martin.

Objet : Visite de la Caf pour la maison des associations :
Un représentant de la CAF est venu en mairie afin de faire le point pour d’éventuelles aides et
de la future maison des associations.

Questions diverses :
Départ de Cyril ORMIERES : l’agent Cyril ORMIERES est placé en congé du 26 février au
01 mars, à la suite de quoi il sera mis en disponibilité jusqu’au 24 août 2024. Monsieur le
Maire reçoit un nouvel agent pour un CDD du 4 mars au 28 septembre 2024.

Bilan éclairage public : monsieur le maire fait le point sur les économies d’énergie réalisées
avec le passage à l’éclairage LED et à la mise en plca de l’extinction des lumières la nuit.
2021 : 7806.56 euros
2022 : 5956.93 euros
2023 : 4264.22 euros

Le radar route de Lézignan est en attente du budget pour faire la réparation et mettre ce
dernier en alimentation électrique directe en lieu et place une batterie.

Nous sommes toujours en attente de la somme allouée à la commune relative aux voies
communales, la demande a été faite il y a un mois environ auprès de la trésorerie.

La séance est levée à 19h15.


